



PRÉFET DE LA CORRÈZE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ PRESSE

Tulle, le 07/03/2023

CADA DE BEYSSENAC : LE PRÉFET ÉCRIT AUX HABITANTS ET LES INVITE A UNE RÉUNION PUBLIQUE

L'installation d'un CADA (Centre d'accueil de demandeurs d'asile) à Beyssenac suscite des réactions ces derniers jours : des interrogations légitimes le plus souvent, quelques contre-vérités parfois.

Afin de répondre aux interrogations, Étienne Desplanques, préfet de la Corrèze a écrit une lettre aux habitants de Beyssenac et des communes environnantes, accompagnée d'un document répondant aux questions les plus fréquentes. Il les invite à une réunion publique qu'il tiendra le :

**16 mars à 18h00
à la salle polyvalente de Beyssenac**

Vous trouverez ces documents en annexe et vous êtes conviés à la réunion publique.

**Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle**

pref-communication@correze.gouv.fr



1, Rue Souham
BP 250 -19 012-TULLE Cedex